Bonjour à tous,

Comme candidat aux élections législatives, dans la 3ème circonscription de l'Allier, je suis horrifié de voir comment sont traités les automobilistes.

Marine Le Pen dans son programme veut arrêter la chasse aux conducteurs! Malheureusement elle n'a pas été élue, et j'ai peur qu'avec le successeur de Hollande, il n'y aura pas de trêve.

Marine par son référendum d'initiative populaire aurait permis aux automobilistes de lancer un grand débat ...

Maintenant un recours est possible en envoyant en masse des députés FN à l'AN, nous pourrions influencer fortement le parlement sur cette traque absurde devenue un fléau pour beaucoup de professionnels de la route..

Bien cordialement

Jean-Pierre Sigaud

Candidat FN 3ème de l'Allier